

#FACHGRUPPEN #PERSONENVERKEHR 31. März 2021

Zentrale Fachgruppe KiN: Wir fordern: Miteinander statt gegeneinander!

In letzter Zeit erreichen uns immer mehr beunruhigende Nachrichten von unseren Mitgliedern, in denen sie schildern, wie sie von Mitgliedern einer anderen Gewerkschaft massiv beleidigt und sogar bedroht werden.



Wir, die Zentrale Fachgruppe der Kundenbetreuer*innen im Nahverkehr in der EVG, verurteilen dies auf das Schärfste! Es darf nicht sein, dass Kolleginnen und Kollegen angegangen werden. Wir möchten hier nochmal betonen: Das Tarifeinheitsgesetz (TEG) ist keine Erfindung einer Gewerkschaft! Das TEG wurde auch von keiner Gewerkschaft gefordert, sondern vom Gesetzgeber erarbeitet und erlassen.

Wir möchten hiermit allen Kolleginnen und Kollegen nochmal in Erinnerung rufen, dass ein reibungsloser Arbeitsablauf nur zusammen funktionieren kann.

In diesem Sinne wollen wir als EVG mit gutem Beispiel voran gehen. Bitte begeben euch nicht auf das Niveau anderer. "Wir leben Gemeinschaft" ist nicht nur ein Spruch, sondern eine Frage der Einstellung!

Downloads



Aushang

(PDF, 123.72 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/21-04-01_ZFG_KiN_Miteinander.pdf)